

Medizinische Fakultät

Die Errichtung der Medizinischen Fakultät ist für die JKU ein Meilenstein in ihrer Entwicklung und eines der größten Projekte seit ihrer Gründung. Sie soll zum Ausgangspunkt eines Medical Valley werden und nachhaltige Impulse nicht nur für die Universität, sondern in und über die Grenzen von Oberösterreich hinaus setzen. Bereits jetzt wird an rund 70 Instituten und Abteilungen der JKU im medizinischen oder medizinnahen Bereich geforscht.

Entsprechend zukunftsorientiert sind auch die beiden Forschungsschwerpunkte der Medizinischen Fakultät ausgerichtet: Klinische Altersforschung und Versorgungsforschung sind wesentlicher Bestandteil des Bachelorstudiums – diese gesellschaftlich immer wichtigeren Forschungsschwerpunkte sind österreichweit ebenso einzigartig wie das Studium der Humanmedizin im Bachelor-Master-System.

Einzigartige Universitäts-Kooperation

Das Studium wird gemeinsam mit der Medizinischen Universität Graz angeboten. An der Medizinischen Fakultät werden schrittweise 24 klinische Lehrstühle und 8 nicht-klinische Lehrstühle aufgebaut.

Kepler-Universitätsklinikum

Zum Kepler-Universitätsklinikum wurden drei renommierte Linzer Krankenanstalten zusammengeschlossen - das Allgemeine Krankenhaus, die Landes- Frauen- und Kinderklinik und die Wagner Jauregg Nervenklinik. Das Kepler-Universitätsklinikum fungiert auch weiterhin als Versorgungseinrichtung, wird aber gleichzeitig zu einem Ort der Lehre und Forschung für die ProfessorInnen bzw. Studierenden der Medizinischen Fakultät Linz.